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在奥组委官方网站“特许邮票品”的首页头条，

我们看到：“６．３３米《奥运大长卷》集中了北京奥运会
会徽、吉祥物、运动分项造型、口号等核心元素，以

新颖的形式展现出一幅奥运画卷。该邮品装帧为古

典画轴形式，与绢质收藏证一同呈放在酒红色麂皮

绒礼盒中，尤显尊贵。”中央电视二台１０月２１日“全
球资讯榜”说：“《奥运大长卷》结合了邮票的收藏形

式，奥运的投资热点，卷轴的古典韵味，不仅从长度

上，也从形式、概念等方面打破了邮品奥运收藏品多

项纪录。”全国各大媒体纷纷报道《奥运大长卷》首次

包含北京奥运会徽、吉祥物、口号、３８个运动分项造
型等最重要的奥运元素，主体部分是相连的３８个运
动分项福娃造型，６．３３米邮票长卷一气呵成，气势恢
宏，开阔壮观！专家断言：６．３３米长卷中所有的会徽
主票全部带面值，既可收藏又可流通，它是改变邮

品收藏格局的历史性大手笔，将载入奥运史册！
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２００８北京奥运距离我们越来越近，但经北京奥
组委授权、国家邮政部门发行的奥运特许邮品却屈

指可数：国家在２００８奥运倒计时一千天的时候发行
了第一组奥运邮票，即奥运会徽和吉祥物纪念邮

票，两年上涨了 ２０倍；倒计时一周年发行了第二组
奥运邮票，即《奥运大福娃》巨型邮票，发行结束仅

仅两个月，目前已涨到 ２８８０元（首发价 ２３８０元）还
有价无货；倒计时三百天的时候，北京奥组委为了

永恒纪念奥运史上运动项目最齐全的 ２００８北京奥
运会，破例推出第三组奥运特许邮票———３８个运动
项目奥运福娃邮票大长卷！

这套被称为北京奥运“邮品之王”的特许邮票

长卷可谓是印制单位的浩大工程，印制程序之繁、

印制周期之长、印制成本之高致使出品过程比原计

划再次推迟了五个月，耗费的人力物力无法估量！

国家发行超价值顶级奥运邮品的机遇极其有限，专

家说《奥运大长卷》的价值高度更是超过前两组奥

运特许邮票！如果不是纪念２００８
奥运的最高需要，国家根本不会

出品如此高难度的邮品！这是第

一次，也可能是最后一次！
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“总共才 ５万套，我还听说真
正单独发行的才２万套呢。这不，
发行才一个多月，就说要发行结

束了，现在趁着还是按首发价发

行，所以赶快下手，抢到手再说！

奥组委授权发行的特许邮票品价

格都是低开高走，往往发行快结

束的时候都会涨价。你像《奥运大

福娃》巨型邮票，发行刚刚结束，

马上涨价 ３００元，后悔都来不及
了！”家住文化路的许先生如是

说，我们看到许先生买了 ８套，他
说送朋友几套，剩余的自己收藏。

“哎呀，要是闲钱多，还要多买！我

以前买的第一组奥运邮票，现在

涨了 ２０多倍呢，可惜当时抱着试
试看的心理买的太少了！”
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在发行现场，光顾者几乎是

人手一套，有的甚至购买多套，但

有一位先生却空手而走，在笔者的一再追问下，这

位车先生才说出了实情：“我都是第三次来了，《奥

运大长卷》我很喜欢，奥运特许邮票既可收藏又可

流通，升值空间也是非常看好，我打算买 ５套，我每
次过来都有很多人在购买，我担心很快会发行完，

所以今天过来交了 ３０００元的订金，先订好，过两天
钱一周转过来我就来拿。”而发行人员也表示：现在

还有很多人不知道《奥运大长卷》正在我市发行，而

６．３３米 ２００８奥运邮品之王很有可能在元旦之前发
行完毕。
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“我今天是带朋友来购买！”刚从我市某局退休

的刘老先生，对奥运收藏品很有研究，购买奥运邮

品上了瘾，第一组会徽和吉祥物邮票、第二组奥运

福娃巨型邮票和这第三组奥运大长卷，前后一共买

了３０套，这次还推荐朋友一起来买，他说：“奥运大
长卷是２００８纪念邮品之冠！奥运藏品我见多了，但
６．３３米长的邮票还是头一回，这是奥运史上最长、包
含项目最多、最全的邮品。相比投资楼市和股市，投

资国家奥运特许邮品还是很稳当的！”
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本报讯 !记者 潘燕 实习生 赵阳"市
树作为城市的标志和名片# 代表着城市的
风范和品格#是城市品牌建设的组成部分$

昨日# 市十二届人大常委会三十二次会议
审议郑州市市树悬铃木!法桐"#这个在郑
州居住年限达

!"

年以上的树种#有望成为
郑州市的市树$

约半数市民推选法桐

#""$

年
%&

月
%'

日#郑州市评选市树
活动正式开始$ 主办方市园林局邀请市民
投票评选$该局提供了

(

种候选树种#市民
也可自行推荐树种$两天后#约八成市民对
法桐情有独钟$ 今年

%

月
%%

日#市民投票
阶段结束 #

#'

万多名热心市民参与了评
选#共收到有效选票
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张$

(

种候选

树种#排在前
'

位的分别是法桐
%''!+(

张
!

!$,-.

"# 银杏
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张 !
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"# 国槐
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专家一致推选法桐

!

月
&(

日#在市园林局召开的市树评
选专家评审会上# 专家们一致推选法桐作
为郑州市市树$会上#原郑州市副市长李生
盛说#在市树投票评选中#他和家人剪掉本
报上的法桐选票#为法桐投了一票$

郑州市绿化工程处高级工程师薛永卿
说# 法桐的最大缺点是毛球# 市民们为此
担心# 但自从

%((+

年开始在嵩山路等路
段嫁接成功后# 这些做了小手术的法桐毛
球明显减少# 且落叶期推迟一个月以上$

经过
'

个小时的讨论# 专家认为法桐适应

性强 # 分布广 # 生长快 # 寿命长 # 树冠
大# 遮荫好# 耐修剪# 病虫害少# 树形美
观# 群众基础好# 最终建议% 确定法桐为
郑州市市树$

郑州最适合法桐生长

法桐从字面意思上看似舶来品# 可是
为啥能在&异域'郑州茁壮成长呢(

据市绿化处有关人士介绍 # 郑州临
近黄河# 土质中含沙量大# 这种沙壤土#

透气性好 # 渗水性强 # 能满足速生树类
如法桐这种高大乔木的需要 # 使其快速
吸收水分) 养分# 当然在郑州长得最好$

他说 # 目前武汉 ) 南京 ) 西安都种了不
少法桐 # 但哪个城市的法桐 # 长得都没
有郑州的好$

其他候选树种有国槐!白蜡!栾树等

据了解# 一棵正常生长
!*

年的法桐#

按市场上的木材价值计算 # 最多值
%***

元*如果按照它的生态效益来计算#你知道
它的价值吗 ( 看看有关部门给法桐算的
账%

一棵生长
!*

年的法桐#每年可产生价
值

'%&!

元的氧气和价值
&!*

元的蛋白质#

可减轻大气污染带来价值
$&!*

元#涵养水
源带来价值

'%&!

元#还可为鸟类及其他动
物提供栖息环境#并带来价值

'%&!

元等$

将这些价值综合在一起# 一棵
!*

年的
法桐价值不是

%***

元#而是
%**

万元左右+

其他候选树种 %国槐 )白蜡 )栾树 )合
欢)银杏)千头椿)女贞)雪松$

全省导游考试成绩揭晓
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本报讯 !记者 成燕 通讯员 志

威 " 记者昨日从省旅游局获悉 #

&**)

年全省导游资格考试成绩已经
&出炉'# 考生可登录河南旅游资讯
网查询成绩 # 想复查的考生

%&

月
&'

日前可申请$

据介绍# 今年全省导游资格考

试合格分数线划分按考生类别有所
不同$ 普通话类考生# 笔试和面试
成绩都在

$*

分以上# 语言在
%&

分
以上 * 外语类考生 # 笔试 ) 面试 )

外语翻译都在
$*

分以上* 加试类考
生 # 面试和外语翻译都在

$*

分以
上* 粤语考生# 笔试和面试成绩都

在
$*

分以上$

如果考生对成绩有疑问#可以申
请复查$ ,复查分数申请表-可在网站
!

/0012 3 3 456,/708,97 3 &**) 3 /49/8,5:9

"

下载#

%#

月
#'

日前交到省旅游局导
考办#该办电话%

$!!*(#+#

$ 复核成绩
将在

#**+

年
%

月
#*

日前通知$
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本报讯 !记者 裴其娟"不
必大修大补# 也一样能完善城
市道路功能$ 截至昨日#市市政
局百条道路整治活动基本结
束#市区近百条道路人行道)行
车道设施完好达标# 基本消灭
了道路坑洼不平现象$

按照城市建设管理年精细
化管理的目标#年初#市市政局
实施了百条道路整治活动 #对
东明路)文化路)经七路 )东三
街)城东路)一马路)工人路)兴
华街)淮河路)西站路)黄河路)

桐柏路等近百条市管道路进行
集中整治# 重点解决路面坑洼
不平)井盖突出)人行道破损 #

并对道路交叉口)繁华区域)沿
街重要单位出入口周围不平
整)碎裂)缺板的人行道和破损
的侧石进行翻修# 对破损严重

的沿街单位) 居民区出入口路
面进行沥青复浇$ 截至昨日#市
管百条道路整治活动范围内的
人行道大面积整修工作已基本
完成#共完成人行道整修

#)()#

平方米# 翻修
(()-

平方米#道
路挖补

-+*(

平方米#清除路障
)+(

处$

据介绍# 此次路面修补的
标准高于以往#过去修路#常常
把路面挖得拐弯抹角# 修好后
像花补丁# 但此次要求切割路
面必须切成方形# 且要与道路
方向一致* 修补工艺也更加精
细#对于路面有凹槽#不再像过
去直接弄点稀料一盖再一压了
事# 而是把凹陷的路面整体起
挖十几厘米# 然后再按照铺路
的工艺做垫层)水稳#最后再铺
沥青$

快报名免费享受
星级家政服务
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本报讯 !记者 王红"

您想亲身体验星级家政服
务员的专业服务吗( 您想
找到让人满意的高级家政
服务人员吗( 那就快来报
名吧+ 昨日#记者从市家庭
服务业协会获悉# 为确认
全市首批高级家政服务员
是否合格#即日起#市家协
将面向全市征集 &普通家
庭免费十日体验服务'#由
市民给这些星级家政服务
员打分$

今年
(

月# 针对省会
中) 高级专业家政服务人
员稀缺的现状# 郑州市家
庭服务业协会面向社会公
开招募) 免费培训了首批
'*

名中 ) 高级家庭服务
员 $ 通过近两个月的培
训# 学员们按照高级家政
服务员国家职业标准学习
了礼仪礼节 ) 法律常识 )

日常家庭烹饪 ) 家庭护
理 ) 家庭理财等近

#*

门
课程$ 最终#

%$

位学员参
加了市职业技能鉴定中心
国家职业技能鉴定理论考

试和技能实操鉴定#

%#

人
完成高级家庭服务员职业
技能鉴定#

-

人完成中级
职业技能鉴定$

为了确保首批
%$

位
中) 高级家庭服务员真正
合格# 市家政协会将面向
全市征集市民 &考官'#凡
郑州市市区内家庭# 无论
是否家有老人或者儿童 #

无论需要家庭保洁还是家
庭看护# 只要有意尝试星
级家政服务员的专业服
务#就可报名参与$ 体验申
请一经确认# 将由家政协
会根据体验家庭的实际需
要派出中) 高级家政服务
员上门#进行为期

%*

天的
免费服务# 并由参与体验
的家庭成员为这些家政服
务员逐一打分$ 最终#只有
能让客户满意的优秀家庭
服务员才能获得高级家政
服务员国家职业技能鉴定
证书$

据悉# 市民报名即日
开始#

'

日内截止# 征集报
名电话%

*')%;$+(+--$)

$

"勿忘国耻#珍惜和平$ %今天是南京大屠杀
#&

周年纪念日$ 昨日晚上
'

时#五一公

园内烛光闪闪#我市百余名群众自发悼念南京大屠杀
%&

万遇难同胞$ 曾参加过抗日战

争&今年
()

岁的王杰老人向大家讲述那过去的岁月$ 老人们希望更多的市民牢记这段

历史#珍惜幸福生活$

! ! !

本报记者 王 影 摄

KLMNOPQR

禹州女左臂皮肤大片撕脱
本报讯!记者 汪 辉 通讯员 王志红"昨日#

刚从禹州市顺店镇高门楼村来郑打工的孙素丽
因操作不慎# 左胳膊被绞进压面机皮带轮子#造
成左前臂大面积撕脱伤$

今年
'$

岁的孙素丽半个月前来郑# 独自一
人在齐礼阎北街开了个面条店$ 昨日早上

)

时#

正当她准备压面条时#突然间#左侧袖口不慎卷
入压面机快速旋转的皮带轮中$ 由于身边无人#

她右手又够不着电闸开关#惨剧瞬间发生$ 在她

全力挣扎下#将其左臂上的衣服袖子和皮肤全部
撕掉#才从飞转的皮带轮下把胳膊扯了出来$ 房
东听到呼救声后#立即拨打

%&*

#将其送入河南电
力医院进行救治$

据该院电烧伤整形科主任医师介绍#由于患
者受伤的左前臂有绞榨挤压伤和撕脱伤并存的
特点#需观察一至两天#待坏死组织与正常组织
界线清楚#清除坏死组织后#才能进行同体植皮
或皮瓣移植手术$

医疗报销款
送到农民家

本报讯!记者 安群英

通讯员 王天朗 文
3

图"昨
日下午# 在侯寨乡卫生院
住院病房的农民李停妮老
人的家属从二七区有关负
责人手上接过

)+)(,$

元的
医疗报销款$

李停妮老人因患肠梗
塞在人民医院做了手术 #

回到侯寨乡卫生院进行后
期治疗#因天冷路远#家人

到区新农合报销中心办理
手续非常不便# 区卫生局
了解到这种情况后# 把老
人应该按比例报销的住院
款送到医院# 并在病床上
给她办理清点登记等相关
手续$ 随后#区卫生局工作
人员又到杨海菊)马小四)

时明强等因患病行动不便
的居民家中# 送去医疗补
助金共

'&$((,'+

元$

金水区少

年儿童活动中

心# 免费接收

家庭贫困的纬

三路小学学生

乔琪等在该中

心学习舞蹈 #

使低保儿童也

有机会享受艺

术魅力$

通 讯 员
段新新 摄


